

CSだより はいちゅう

令和5年8月発行

猛暑の中、仁田友仁会の皆様には環境整備で大変お世話になりました

夏休みを間近に控えた7月19日（水）に仁田友仁会の皆様を中心とした13人が前庭・自転車置き場周辺の除草を行ってくれました。

さらに、8月20日（日）には、榛原中学校の2学期が気持ちよくスタートが切れるようにと、夏休み中に伸びきった草を取り除いてくれました。

両日とも早朝にもかかわらず、日差しも強く、蒸し暑い中でしたので、熱中症に気をつけながら短時間で完了しました。

すっかり綺麗になり素晴らしい環境で2学期が始まりました。



仁田除草隊の13人



挨拶をする杉田校長



友仁会所有の「自走型芝刈り機械」で



機械が入らない場所は「草刈り機」で

夏季職員研修で片付けと教育について学びました

7月26日（水）榛原中学校職員を対象に「心のゆとりが生まれるお片付け」と題し、講演会が行われました。講師は学校運営協議会委員であり整理収納アドバイザーの資格をお持ちの杉山広美様です。



職員室を会場に講話をする杉山広美様 自席の引き出しは整理されていますか！

< 一部紹介します >

*なぜ、片付けた方がいいの？

- 時間的効果 探し物がなくなる。家事、仕事の段取りが良い→決断が早い
- 経済的な効果 無駄な買い物なくなる→お金のやり繰り上手
- 精神的な効果 家族が気持ちよく、落ち着いて生活できる。
- その他 災害時の避難 片付けが楽になる 物への執着がなくなる

*片付けで得られる効果

時間・お金・幸せ感

片付けは何処から始める？	増やさないポイント	せひ、ルンパ生活を
<ul style="list-style-type: none"> ・机の上→机の下 ・キッチンの引き出し→洋服 ・下駄箱→お部屋 	<ul style="list-style-type: none"> ・一つ買ったら、一つ捨てる ・ストックの適量を決める ・使い切るまで買わない 	<ul style="list-style-type: none"> ・床置きがなくなる ・マット不要 ・家事時短

教頭のお礼の言葉

今回、職員研修で杉山様にお願いしたのは、片付けや整理をすることによって、生活の中に時間のゆとりを生み出し、職員に豊かな生活を送ってほしいと考えたからです。

業務改善が図られ、働き改革につながる実践的かつ具体的な講話となりました。早速、机の中や自室の片付けをしたいと思います。



杉山様は理科部の先生方と理科準備室の片付けと整理を行っていただきました。お陰ですっかり綺麗になりました。

ありがとうございました。